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質問者 阿部 隼太 議員（１３番）
あ べ しゆんた

１ 行ってみたい街・歩いて楽しむ沼田市について

ただいまの阿部 隼太議員のご質問にお答え申し上げます。
あ べ しゆんた

行ってみたい街・歩いて楽しむ沼田市について、でありますが、

本市では、かつて城下町として栄えた本町通りを、土地区画整理事業

の手法により再整備を進めており、そこに暮らす人々やお店を営む人

達とともに、新しく整備される街の姿と、そこでの商売や生活につい

て、まちづくりに関する話し合いを続けています。

その中で、かつての風情のある建物や土蔵など、活用できるものは
ふ ぜ い

活用し、安全面で不安のある建物は建て替えをするなどの検討も行わ

れており、本町通りを城下町風に整備してはどうかという阿部議員の
あ べ

ご提案につきましては、貴重なご意見として、今後の街づくりの参考

にさせていただきたいと思います。

また、中心市街地では、上之町の「大正ロマンエリア」を和服で散



策する「大正和服体験」や「食べ歩きチケット」、「大正ロマンコラ

ボメニュー」の開発などを行い、集客力のアップを図っています。

今後も、阿部議員をはじめ、市民皆さんのご意見を参考にしながら、
あ べ

「行ってみたい街・歩いてみたい沼田市」を目指していきたいと考え

ています。

以上申し上げまして、阿部 隼太議員のご質問に対する答弁とさせ
あ べ しゆんた

ていただきます。


